港区立三光幼稚園 園長 藤井 未知江

ユニクロ 「届けよう、服のチカラ」プロジェクト 子ども服の回収について

日頃より、本園の教育活動に御理解・御協力いただき感謝申し上げます。

さて、地域の港区立白金の丘学園では、中学生が総合的な学習の時間に SDGsの学習に取り組んでおり、 その一環として、昨年度からユニクロ「届けよう、服のチカラ」プロジェクトに参加し、子ども服の回収の取組を行っています。

三光幼稚園の子どもたちもSDGsの理念に基づき、教育活動に取り組んでいます。同学区域の白金の丘アカデミーとして、中学生のユニクロ「届けよう、服のチカラ」プロジェクトの活動を応援していきたいと思います。 何卒、御協力いただきますようよろしくお願いいたします。

IDIO SDGsの取り組みの一環として、ユニクロのプロジェクトに参加し、世界で服を必要としている人々(難民の方)に服を届ける。

回収期間 9月18日(水)~11月1日(金)

回収方法 降園時に回収BOXを設置しますので、その中に入れてください。 回収後、幼稚園の職員が白金の丘中学校に届けます。

回収対象

- ○服のサイズ : 子ども服のみ 赤ちゃん用~160cm
- ○洗濯済みであること
- ○ポケットの中身を確認済みであること
- ○ユニクロ・GUの服限定ではなく、どのメーカーの子ども服でも構いません。

回収できないもの

×パンツ・靴下などの下着

×帽子・くつ・マフラー・ベルトなどの小物

×迷彩・武器・ドクロ・血液の柄